





「主」と呼ばれますが、エルサレム自体はもちろん主ではありません（エレミヤ 33:16）。世 32:30においては、ヤコブが一区域の土地を「神の」と呼んだと いられています。アブラハムはイシュマエルを 牲に捧げようとした山を「主は授けられる」と呼びましたが、一人としてその山を神であると なした者はいませんでした。同 に、たとえ“モセは一つの祭をいいてその名を「主はわが旗」と呼んだ”（出エジプト 17:15）のだとしても、祭 そのものを神であると信じる者は一人としていないでしょう。キリスト教徒は、エリヤが「エホバ神」、またはファラオの娘ビティアの名前が「エホバの娘」を意味するからといって、イエスの 妹とみなしたりするのでしょうか？

また、キリスト教徒はイエスではなくディブリが「エホバの 束」と信じたり、その名前が「我が神は（我が）父」を意味するエリアブを真のメシアであると信じたりするのでしょうか？ 同じように、解放されて十字架への磔から逃れたバラバ イエス（マタイ27:15 26）[2](#)の名前が「父の息子、イエス」を意味したからといって、彼が神の子であると主 したりするのでしょうか？ もちろんしないでしょう。

私たちは、イザヤ においてイエスについての予言が したというのは、ただ にマタイがその予言を引用したからだけであり、人々が にイエスをその存命中にインマヌエルと呼んではいなかったと 付けることができます。さらに、もしも彼の名がインマヌエルだったのであったとしても、神と 付けられたその他の名前のように、必ずしもその名が事 を反映したものではないということは既に明白にされました。それゆえ、インマヌエルが「神イエスが人々の に肉体をもって れるという意味である」と主 することは、三位一体 者の「受肉」の教 が、予言を捻じ曲げることを通し、イエスの教えに付け加えられたものであることを示す例の一つなのです。

---

脚注：

[1](#)

「インマヌエルという名は「神よお助けを」という意味合いの「神と共にあり」を意味します。Interpreter' s dictionary of the Bible, vol. 2, p. 686.

この 事のウェブアドレス:

<https://www.islamreligion.com/jp/articles/268>

著作 2006-2015 断 を禁じます。 2006 - 2023 IslamReligion.com. 断 を禁じます。